Ansprechpartner:
Diakon
Dominik Kettling
Telefon: 02305 3527590
dominik.kettling@ekvw.de

28.01.2024

Liebe Freizeitfreunde,

in einem knappen halben Jahr ist es wieder so weit. Dann starten wir in den Sommer. Wir werden mit rund 50 Jugendlichen im Alter ab 13 Jahren zwei Wochen in Norwegen verbringen. Gespräche über Gott und die Welt, Suchen nach Antworten aus der Bibel, Gottesdienste feiern und jede Menge Freizeitaktivitäten werden keine Langeweile aufkommen lassen. Da ist immer etwas los, da bleibt niemand allein. Eingeladen sind alle in dem Alter die schon auf einer Jugendfreizeit waren oder etwas Neues entdecken möchten.

Dieses Jahr geht es mit unserer Jugendfreizeit nach Norwegen, genauer gesagt in die Region Östfold, nahe der schwedischen Grenze. Östfold ist die Region südwestlich von Oslo, nahe der schwedischen Grenze. Von den Häfen in Oslo (103 km) und Göteborg (225 km) ist es nicht weit bis zum Freizeitheim in Degernes. Das Gruppenhaus Degernes befindet sich direkt am See in naturschöner und weitläufiger Umgebung, bietet großzügige und gut nutzbare Aufenthaltsräume sowie Ruhe und ungestörte Umgebung. In diesem Freizeitheim fühlen sich große Gruppen besonders wohl! Perfekt ergänzt wird das Ganze durch eine Profi-Küche, Sportflächen und natürlich einen eigenen Badestrand und viiieeel Platz!

Während der Freizeit wird erwartet, dass die Teilnehmenden bei verschiedenen Aufgaben, die unser Zusammenleben in Schweden betreffen, mithelfen.

Die Freizeit findet vom 04.08.2024 abends bis zum 17.08.2024 morgens und die Kosten betragen 649,00 €.

Mit dem Erhalt der Reisebestätigung werden 100,00 € Anzahlung fällig (Verwendungszweck: Sommerfreizeit Paulusgemeinde Castrop "Name"). Alle weiteren Informationen, die wir von den Teilnehmenden oder den Angehörigen benötigen, fragen wir in einem gesonderten Bogen ab. Sollten eingeplante Zuschüsse vom Land und/oder der Kommune gekürzt oder gestrichen werden, müssen wir den Freizeitpreis um bis zu 90,00 € erhöhen. Die Höchstteilnehmerzahl liegt bei 45 Teilnehmenden.

Online findet ihr Bilder und alle weiteren Informationen unter: https://www.paulusgemeinde-castrop.de/kinder-jugend/jugendfreizeit

Viele Grüße

Dominik Kettling